
 

 
  

 

 

 

平成２９年１１月８日 文責 遠山 榮子 

                                  

 

１０月３０日（月）町役場コンベンションホールにおいて、

児童生徒連絡協議会主催の「町長さんと語る会」が開催されま

した。町内各小中学校と富士河口湖高校・ふじざくら支援学校

の代表者と町長さん・副町長さん・教育長さん・教育委員会･

富士東部教育事務所・町教育センターから合わせて６５名の参

加の中で、「ひとを優しくつなぐ 世界に誇る ふじのまち～

私たちにできることから地域へ～」をテーマにグループ討議と

全体発表会が行われました。渡辺喜久男町長さんには、討議の

テーブルに入り、意見交換等にもご参加いただきました。 

【児童生徒から出された主な意見】 

◆地域と交流を増やそう 

◆郷土愛を持てるようにしたい 

◆思いやりの心を持ち、お互いを大切にしよう 

◆困っている人に積極的に声をかけよう 

◆まずは学校でみんなと仲良くし、それを広めていく 

◆自分たちのできる小さなことから一つずつやってい 

き、やがては富士山のような日本一の町を目指す    

児童生徒からは、「この貴重な体験を、学校生活につなげていきたい。」という決意が伝えられました。

町長さんからの「皆さんの町を思ってくれる気持ちに感謝し、また頼もしく思いました。皆さんは町の

宝物であり、町の将来は皆さんにかかっています。元気を出して、この町が大好きになるように一緒に

頑張りましょう。」という主旨のお話に、人を優しくつなぐ地域のより強い絆ができたようです。 

 

１１月２日(木)、「子どもたちの教育は地域全体で担う～みんなで育む地域連携・地域交流～」のテー

マのもと、南都留地域教育フォーラムが開催されました。アトラクションに勝山中「太鼓部」の勇壮で

素晴らしい演奏がありました。下中で全体会、下コミ・教育会館も含め、７つの分科会場で、提案・話

し合いが行われました。教育センターでは、第３分科会「連携が成長につながる」、第４分科会「地域で

ともに学びともに歩む」、第５分科会「地域でともに育てる」に分かれて参加しました。どの分科会も教

育センターの取り組みに対し、これからの在り方をサジェストする内容でした。生かしたいと思います。 
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